

Würdevolle Begleitung der Kranken Person bis zum Lebensende, die für Pflegende Angehörige (selbst 13 Jahre durchlebt) oft zur enormen Belastung wird und an Grenzen stößt.

Zu gesunden Lebzeiten Ordnung schaffen, Patientenverfügung oder Vorsorgevollmacht treffen.

Zuschüsse und Pflegegeld die in solchen Fällen zustehen vereinfachen und schnellere Bearbeitung der Anträge, da das Finanzielle oft ein Problem darstellt.

Ich persönlich finde das Netzwerk in der Betreuung , Hauskrankenpflege ,Palliativ sehr gut.

Anna P.

*Eingelangt am 23.08.2014*